

La FCPE du Rhône relaie l'appel à manifester du nouveau collectif "Inclusion Réelle Maintenant » (AESH)

Un collectif rassemblant des parents et des personnels de Villeurbanne, Lyon, Vaulx en Velin, Caluire... s'est constitué sur la question des AESH et de l'école inclusive : **"Inclusion Réelle Maintenant"**. Face aux constats alarmants, le collectif appelle à une mobilisation le mercredi 27 novembre 2024 à partir de 13h.

Les constats sont les suivants :

- pas assez d'AESH aux côtés des élèves et de leur famille,
- des AESH malmené.es par l'institution : paie indigne, formation inexistante, précarité des contrats, mobilité imposée violemment par le PIAL, etc,
- des familles qui regrettent d'être trop peu impliquées dans l'organisation de la scolarité de leur enfant,
- des coordinateur.rices débordé.es par des missions devenues trop importantes,
- des personnels (directions, professeur.es, surveillant.es) non formés,
- des relais médico-sociaux inexistant.es dans certains établissements,
- des contraintes budgétaires à toutes les échelles sur les effectifs de classes, les transports des élèves en situation de handicap, les conditions matérielles, etc...

Il y a urgence,

Venez nombreux.ses

Mercredi 27 novembre, de 13h à 16h

- **13h-15h** : Rendez vous à la Bourse du Travail (Lyon, place Guichard)
Venez avec vos enfants, votre chien, votre voisin... pique-nique si vous voulez : la salle est géante !
- **15h** : départ en cortège jusqu'au Rectorat

Pour la réussite de nos enfants, pour celle de tous les élèves, nous exigeons une ...

Inclusion réelle : maintenant !



Les solutions,
les familles et les personnels
les connaissent !

Elèves, familles, personnels, ami.es :
Rendez vous à la Bourse à 13h
(ateliers banderoles, plaintes ...)
puis départ en cortège à 15h
jusqu'au Rectorat et là.... tadaaaaam !

**Soyons nombreux.ses
pour bien tout expliquer
au Rectorat !**

Pour en savoir plus ou nous contacter collectif-irm@mailo.com

**27
nov
dès 13h**
Bourse du travail
Place Guichard
Lyon 3

* La **FCPE** est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, présente sur l'ensemble du territoire, y compris dans les établissements français à l'étranger. Première fédération de parents d'élèves, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics. Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires.